



震災当初からの変わらぬ支援

三菱地所(株)が飯野小にラグビーボールを贈呈

飯野小学校に10月10日、三菱地所株式会社からラグビーボールの贈呈がありました。

同社は、ラグビーワールドカップ2019のオフィシャルスポンサーで、同校でペインティングイベントを実施したり、運動会の時、悪天候でぬかるんだグラウンドを早朝から整備するなど継続的な支援を続けています。

杉山博孝取締役会長からラグビーボールを受け取った子どもたちは、その後行われたラグビー教室を心の底から楽しんでいました。



真新しいラグビーボールで楽しそうに遊ぶ子どもたち



見物人の目を楽しませた「彼岸花街道」

秋の訪れを告げる色鮮やかな彼岸花

木山川堤防沿いで彼岸花まつり開催

秋の風物詩としてすっかりと定着した「ふるさと彼岸花まつり」(ふるさとを守る会主催)が9月21日~25日、寺中地区から木山中学校に至る木山川の北側堤防一帯で開催され、多くの見物人でにぎわいました。

まつりに併せ、地元農産物の販売やスケッチ大会なども行われた通称「彼岸花街道」は、天候の影響で“一斉開花”とはいかなかったものの、約2キロの赤いじゅうたんが、秋の到来を感じようと町内外から訪れた見物人たちの目を奪い、安らぎを与えていました。

経験しているからこそわかる思い

熊本地震での経験を厚真町と苦小牧市に伝える

北海道胆振東部地震で被害が大きかった北海道の厚真町(宮坂尚市朗町長)と苦小牧市(岩倉博文市長)へ10月15日、西村町長が災害見舞いに訪れました。

厚真町で西村町長は、「今後、過大な業務が起りうる。同じ被災地として精一杯支援したい」と伝え、当町からの義援金を手渡しました。宮坂町長は訪問に感謝し、「いただいた助言を生かしていきたい」と話しました。

また、町消防団から厚真町消防団への義援金も渡されています。



厚真町で宮坂町長と五十嵐厚真町消防団長を訪問

Best Smile
今月のベスト笑顔

